

ASGARDIA

LA NACIÓN ESPACIAL



DECRETO N°1

20 Aquarius 0001 (20 de enero de 2017)

MAURICIO

Por el presente Decreto N°1, que se basa en el libre albedrío expresado por más de ciento cincuenta mil asgardianos residentes de más de ciento cincuenta países de todo el mundo, que han confirmado sus datos personales y votado en respuesta a mi discurso del 12 de diciembre de 2016,

EN EL CENTÉSIMO DÍA

desde el 12 de octubre de 2016 - el día que declaré la creación del primer estado espacial en la historia de la humanidad
ASGARDIA

Se PROCLAMA lo siguiente:

1. Asumo el cargo de Jefe de la Nación Espacial Asgardia a partir del 20 de enero de 2017 hasta que Asgardia adopte una Constitución y elija a sus autoridades.

Jefe de la Nación

Igor Ashurbeyli